



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.37
平成30年12月21日
文責：校長 伊藤 孝行

明日から冬休みに入ります！

暑さ厳しい8月27日に始まった2学期も、大きなけがや事故もなく81日間で終わりました。

明日22日(土)から1月7日(月)までの17日間で冬休みとなります。

2学期の終業式の中で、子ども達には以下のようなお話をしました。

- ① 2学期始業式にお話ししたことの確認
 - * 自分の命は自分で守る
 - ・ 危険を感じたときに、防犯ブザーを
使える人が増えてきました。
 - ・ 交通事故に遭う人がいませんでした。
 - * 凡事徹底
 - ・ 挨拶や返事は、上手にできる人が増
えています。全員ができるまでには
もう少しです。
 - ・ ていねいにお掃除に取り組む人が増
え、学校がきれいになってきました。
 - * いじめのない学校
 - ・ 休み時間、仲良く遊ぶ姿をたくさん
見ることができました。
 - ・ 自分中心な発言や行動で、友達を困
らせる人がまだ少しいます。
- ② 冬休みについて
 - * 規則正しい生活を送り、かぜやインフ
ルエンザ、病気に感染しないようにしま
しょう。
 - * 家のお手伝いを進んでみましょう。
 - * 車に乗るときはシートベルトを必ず
締めたり、自転車に乗るときはヘルメッ
トを被ったりして、自分の命を守る努力
をしましょう。
- ③ 3学期も元気に登校しよう
 - * 通学路がもとに戻りますので、安全に
注意して登下校しましょう。
 - * 8日(火)～11日(金)の学期始ま
りの期間は集団登校となります。

「よむぞー」さんから図書寄贈

開成小学校の読み聞かせグループ「かいせ
いよむぞー」さんから図書をいただきました。



いただいた図書は、子ども達の学習や読書
に有効に使わせていただきたいと思います。
本当にありがとうございました。

新たな教育改革の情報提供です。

現在、国や県で様々な教育改革が進められ
ているということは、開物成務を通してお伝
えしてきました。

今回、福島県教育委員会は、12月6日の
福島県議会の中で、以下の方針を示しました。

ア 県立高校改革の一環として

**イ 進学に重点を置いた県立中高一貫校
ウ 中通りに新設する**

詳しいことはまだ明らかになっていま
せんが、交通の便の良さから郡山市内に新設さ
れることも十分に考えられます。

市内の西田学園の場合は、義務教育学校の
ため入学試験はありませんが、中高一貫校の
場合は、高校入試ではなくその前の中学入試
が行われ生徒が選抜されます。

会津若松市にある中高一貫校の会津学鳳
中学の入試倍率は、2.4倍～3倍と高校入試
を上回るかなり厳しいものです。

数年後には、中学受験をするか高校受験を
するかの選択に迫られるご家庭も出てくる
かもしれません。教育改革は、予想以上のス
ピードと内容で押し寄せてきています。